

centre universitaire

À vos masques, prêts ?

À la fin de la semaine dernière, ce n'était pas l'épidémie de Covid-19 qui inquiétait Eric Margnes, mais la présence de nombreuses caravanes aux portes du Staps. Situation réglée depuis, la rentrée a pu se faire mardi, comme prévu. Mais avec les mesures sanitaires, bien évidemment. « Le port du masque est obligatoire, nous avons installé des sens de circulation, en amphi les étudiants sont espacés, de même que dans les salles de cours. » Pas simple pour les 950 « Stapsiens » et leurs professeurs, mais c'est comme ça. Même chose à l'IUT où les cours ont aussi repris, après plusieurs mois d'interruption. « C'est presque normal », estime Gilles Craspay, en charge de l'enseignement supérieur à l'agglomération TLP, « à ceci près qu'il a fallu aménager des circulations, les consignes sanitaires, qui sont strictes, sont rappelées aux étudiants. Il a quand même fallu réorganiser les modes d'enseignement, faire de plus petits groupes, dédoubler les cours en travaux pratiques et développer les cours en visio. » Un joli casse-tête pour bâtir les emplois du temps, quand même...

Tout comme à l'Enit, qui n'a pourtant pas réellement cessé de fonctionner pendant le confinement. « Nous étions là, le



À l'Enit, le port du masque est obligatoire pendant les cours, surtout en amphi./Photo Laurent Dard.

labo de recherche a repris très vite son activité. Pour cette rentrée, nous sommes soumis aux mêmes règles que tout le monde, on dédouble les cours, le masque est obligatoire – nous en avons fourni deux lavables à chaque étudiant – en amphi et les personnes sont espacées d'un siège. » Des distributeurs de gel ont été installés partout et un kit de désinfection est fourni afin que les étudiants « nettoient » leur poste de travail quand ils arrivent en salles de TP. « Et tout le monde respecte les consignes. »

Christian Vignes



Les nouveaux admis au Staps ont dû se plier aux règles./Photo C.V.